



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

**Stabsstelle
Unternehmenskommunikation**

Referent

Oliver Stilz
Tel. 0721 974-1137
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht
UK/OS

Datum
06.12.2024

Pressemitteilung

Nikolaus-Aktion: Höhenretter der Feuerwehr bringen Kinderaugen im Klinikum Karlsruhe zum Leuchten

Die Höhenrettungsgruppe der Berufsfeuerwehr Karlsruhe und der Werkfeuerwehr des KIT haben sich am Nikolaustag wieder in bunten Verkleidungen an der Fassade der Kinderklinik abgesetzt und die jungen Patientinnen und Patienten im Klinikum Karlsruhe überrascht. Auch der Nikolaus verteilte wieder Geschenke.

Mittlerweile ist es fast schon Tradition: Bereits zum dritten Mal hat die gemeinsame Höhenrettungsgruppe der Berufsfeuerwehr Karlsruhe und der Werkfeuerwehr des Karlsruher Institut für Technologie (KIT) am Nikolaustag für leuchtende Augen in der Kinderklinik des Städtischen Klinikums Karlsruhe gesorgt. Vom Dach kommend seilten sich die mit fantasievollen Kostümen aus dem Badischen Staatstheater verkleideten Helferinnen und Helfer des Nikolaus aus rund 12 Metern Höhe an der Fassade der Kinderklinik ab.

„Die Kinder waren ganz schön überrascht, als von außen Superhelden und andere fantasievolle Figuren an die Scheibe geklopft und ‚Hallo‘ gesagt haben“, freute sich Dirk Bertram, stellvertretender Amtsleiter der Branddirektion Karlsruhe. „Wo es möglich war, haben sich unsere Kolleginnen und Kollegen auch kurz mit den Kindern unterhalten und ihnen gute Besserung gewünscht.“

Im Anschluss ging der Nikolaus über die Stationen, las Geschichten vor, spielte Lieder auf der Drehorgel und verteilte Geschenke. „Der Besuch der verkleideten Feuerwehrleute und des Nikolaus war für die Kinder und Jugendlichen eine willkommene Abwechslung vom Klinikalltag“, sagte Markus Heming, Geschäftsführer am Klinikum Karlsruhe. „In der



Weihnachtszeit möchten wir gerade für die Kinder und ihre Familien, die über einen längeren Zeitraum bei uns sind, etwas fröhliche Stimmung in den Krankenhausaufenthalt bringen.“

Am 6. Dezember waren verschiedene Höhenrettungsgruppen der Feuerwehren und Hilfsorganisationen wie dem Technischen Hilfswerk (THW) bundesweit an Abseilaktionen beteiligt. Bereits in den vergangenen beiden Jahren hatte der Besuch der Feuerwehrleute für viel Freude und Staunen bei den Kindern und Jugendlichen gesorgt.